

Mercosur pide cese de violencia en Venezuela

- La Cumbre de presidentes de la región, a través de un documento final suscrito por todos los países participantes, con excepción de Evo Morales, exhortó al diálogo a Nicolás Maduro y la oposición para resolver la crisis
- El mandatario venezolano debe suspender la convocatoria a la constituyente, si no cumple hasta el 30 de julio, el país caribeño sería expulsado del bloque regional



LOS JEFES DE ESTADO DEL MERCADO COMÚN DEL SUR (MERCOSUR), PRESIDIDO POR EL MANDATARIO ARGENTINO MAURICIO MACRI, DIERON COMIENZO EN LA CIUDAD ARGENTINA DE MENDOZA (OESTE) A LA CUMBRE SEMESTRAL DEL BLOQUE DESPUÉS DE UN AÑO Y MEDIO SIN CITAS PRESIDENCIALES.

Ante la ola de violencia con un centenar de muertos, miles de heridos y detenidos, en tres meses de movilizaciones de protesta, la Cumbre del Mercado Común del Sur (Mercosur) exhortó al diálogo a Nicolás Maduro y a la oposición para resolver la crisis en Venezuela. Además, un documento final dejó la puerta abierta para una posible expulsión del país caribeño del bloque regional.

El presidente argentino Mauricio Macri entregó la presidencia Pro Tempore del Mercosur con un documento, suscrito por todos los países que participaron de la Cumbre con excepción de Bolivia, cuyo tercer párrafo sostiene: "Los Estados Partes del Mercosur y los Estados Asociados de Chile, Colombia y Guyana, así

como México (...) exhortan al Gobierno y a la oposición a no llevar a cabo ninguna iniciativa que pueda dividir aún más a la sociedad venezolana o agravar conflictos institucionales".

Asimismo, el documento establece que Maduro debe suspender la convocatoria a la elección de constituyentes prevista para el 30 de julio y la oposición debe suspender todas las medidas de fuerza para enfrentar al Gobierno. Si Maduro no cumple, y continúa con su estrategia de reformar la constitución para beneficio propio, el Mercosur estaría en condiciones políticas de expulsar a Venezuela del bloque regional.

Inf. Pág. 8, 3er. Cuerpo

Entre 2010 y 2015

8.397 casos de cáncer de piel en Bolivia

En las gestiones 2010-2015 se presentaron un total de 8.397 casos de cáncer de piel en Bolivia, que tuvo mayor incidencia en la población femenina, informó el director de Servicios de Salud, Rodolfo Rocabado.

"El hecho de habitar en una zona Andina, como en los departamentos de La Paz,

Oruro y Potosí, que se encuentran a un nivel importante de altura respecto al mar, la población está más expuesta al Sol, por lo que se corre mayor riesgo de que sus rayos puedan ocasionar problemas en la piel", explicó. Asimismo, recomendó a la población protegerse de los rayos ultravioletas, especialmente en los horarios de 10.00

de la mañana hasta las 14.00 horas, porque los rayos del Sol son más intensos. "Lo apropiado es no exponerse al Sol de forma continua por más de 20 minutos", manifestó.

Hasta el 2015 se registró 4.794 casos de cáncer de piel en mujeres, en hombres 3.603.

Inf. Pág. 9, 3er. Cuerpo

Internautas pueden observar la Estación Espacial con Google

Experimentar la increíble sensación de estar en la Estación Espacial Internacional (ISS) es posible a través de Google Street View y Thomas Pesquet. Este astronauta francés de la Agencia Espacial Europea (ESA) emprendió su último viaje en el espacio y aprovechó para tomar fotografías para Street View, que este año cumple su décimo aniversario desde que nos empezó a enseñar cada esquina del planeta y, ahora, también del espacio.

Que el internauta conozca la Estación Espacial Internacional es todo un avance, dijo, ya que se trata de una de las mayores bases de exploración del universo y de nuestro planeta.



EL ASTRONAUTA THOMAS PESQUET HIZO FOTOGRAFÍAS DE 360 GRADOS DEL INTERIOR DE LA NAVE ESPACIAL Y DE SUS INÉDITAS VISTAS DEL PLANETA TIERRA.

Acceso a costas del Pacífico

Bachelet no dialogará con Bolivia sobre mar

"No es posible obligar a dialogar para negociar la entrega de soberanía", afirmó la presidenta de Chile, Michelle Bachelet, en referencia a un eventual fallo de la Corte Internacional de Justicia (CIJ) de La Haya favorable a las aspiraciones bolivianas.

La mandataria desestimó la posibilidad de que Chile pueda sentarse a dialogar para negociar con Bolivia un acceso soberano a las costas del

Pacífico, según la entrevista concedida por el canal televisivo de Argentina.

Bolivia interpuso una demanda contra Chile en abril de 2013 ante la Corte de La Haya para que esta instancia, tomando en cuenta los ofrecimientos de varios gobernantes chilenos, pueda instruir a Chile sentarse a la mesa de diálogo.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

Plaga afecta a cultivos de cítricos y café en Caranavi

La producción de cítricos y café sufre los efectos de la plaga que afectan a la economía de la región de los Yungas, sostuvo Mariano Quisbert, técnico de la Central Agropecuaria de Caranavi.

Asimismo, dijo que la zona tiene potencial para aumentar y producir otros productos, como palta, banano, entre otros; sin embargo, lamentó que la superficie y la producción hayan dismi-

nuido, en los últimos años.

Además, Quisbert sostuvo que otra amenaza para la región son los cultivos de coca y el uso de químicos para la producción de la mencionada hoja que se da cuatro veces al año. "Esta actividad dejó una tierra muy agotada en Coripata y en otras regiones de los Yungas paceños", acotó.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

175 comunidades pierden 20 mil litros diarios de leche

La sobreproducción se convierte en un problema en la cadena productiva lechera por ser complejo, debido a que cada día los productores pierden más de 20 mil litros de leche, porque no tienen donde comercializar, las empresas lecheras no tienen capacidad de recepción.

Esta información fue dada a conocer por el Secretario Departamental de Desarrollo

Económico y Transformación Industrial, Ronald Pereira, quien dijo que la Gobernación puso en marcha el Proyecto de Apoyo Integral a la Producción Lechera, con la creación de centros de acopio, para su posterior comercialización. Con la inversión de Bs 35 millones se beneficiarán 350 familias productoras de leche.

Inf. Pág. 2, 2do. Cuerpo

Festival de la Amistad reúne a tres grandes de la música

- La Mosca, Vilma Palma y Azul Azul en el Teatro al Aire Libre.



TRES GRANDES DE LA MÚSICA INTERNACIONAL CANTARÁN EN MES ANIVERSARIO PACEÑO.

Por primera vez en la historia de Bolivia, tres grandes de la música internacional se reunirán en el Teatro al Aire Libre "Jaime Laredo": La Mosca, Vilma Palma y Fabio Zambrana, con su conjunto Azul Azul. Esta cita promete convertirse en un gran evento artístico. La presentación será desde las 19:30 horas.

Los representantes de la empresa Show Time, que presenta esta noche el "Festival de la Amistad", manifestaron que los artistas ofrecerán un recorrido musical con una amplia gama de temas, que han marcado época en diferentes generaciones.

Inf. Pág. 3, 2do. Cuerpo



EL LORO AFRICANO, DE NOMBRE BUD, REPITIÓ LO QUE SERÍAN LAS ÚLTIMAS PALABRAS DE LA VÍCTIMA: "NO DISPARES, NO DISPARES".

Un loro, testigo de asesinato en Estados Unidos

La mascota de la familia, un pequeño loro, reveló lo que hizo su dueña y la mandó a la cárcel por asesinar a su esposo. El curioso caso se reportó en el condado de Newaygo, en Michigan, Estados Unidos.

Las palabras del loro fueron aceptadas por una corte estadounidense, tras ocho horas de deliberación, llegó a dictar la condena para la mujer.

Luego del asesinato de Martin Duram, de 46 años, su esposa Glenna Duram, de 49, fue condenada cuando el loro contó lo que hizo.